



Was bisher geschah? ***Rückblick 16.05.22***

Seit unserem letzten bAV - Newsletter ist viel passiert –

In ihrer Sitzung am 05.05.22 beschäftigte sich die Große Tarifkommission sehr ausführlich mit dem Bearbeitungsstand des Sozialpartnermodells. So wurde bspw. ein Zwischenbericht aus den Arbeitspaketen vorgestellt.

Mit Spannung werden die Ergebnisse des Versicherungsmathematikers erwartet. Die Vorstellung der Ergebnisse, als wichtige Grundlage zur Funktionsfähigkeit des Sozialpartnermodells, ist für Ende Mai geplant.

Die Verhandlungs- und Expertenkommission war auch nicht untätig. Sie beschäftigten sich neben der Bearbeitung der Arbeitspakete mit den Ergebnissen aus dem Gespräch mit der BaFin.

Das Gespräch mit der BaFin ist ein wichtiger Meilenstein im Prozess um das Sozialpartnermodell. So muss die BaFin am Ende ihre Zustimmung geben. Die BaFin überprüft die rechtlichen Vorschriften. Nur mit dem OK der BaFin, kann das Sozialpartnermodell umgesetzt werden.